

Madrid, 15 de Septiembre de 2001

Actas de la reunión de la Junta Directiva de la SEPTG celebrada en Madrid el 15 de Septiembre de 2001.

A la reunión asisten: Mercé Martínez, Javier Bolívar (se incorpora por la tarde), Carmen Tresaco, Chelo Carballal, M^a. Asunción Raposo, Mercedes Hidalgo, Patxi del Amo, Ernesto Gonzalez, Javier Díaz, Berta Stiefel, Pere Mir, Joan Palet, Amparo Llopis e Ignacio Rodríguez. Comienza la reunión a las 10,45 h.

ORDEN DEL DÍA

LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR

Se corrige un error en la transcripción pues en lugar de "se concluye la Junta" se ha puesto "se concluye la Asamblea", por lo demás está correcta y es **aprobada por unanimidad.**

INFORME DE LA PRESIDENCIA

Merce Martínez entrega a los miembros de la Junta un listado de los socios actualizado, también entrega un borrador del proyecto del Symposium. Agradece la presencia a los nuevos miembros de la Junta, así como su participación con la esperanza de hacer un trabajo interesante. También agradece la presencia y colaboración de **Joan Palet** que nos acompañará en esta Junta y además en la reunión que se realizará después con los socios de la zona Centro. Comenta la innovación introducida en Febrero, "el grupo Junta" como espacio grupal del grupo de trabajo que es la Junta. Le agradece a Ignacio su presencia y que nos permitiera realizar la reunión en su Centro. También agradece a la zona Norte el esfuerzo y el trabajo realizado en y por el Symposium. Sobre el cuidado de los socios, **Mercè** comenta que ha incluido en el listado de socios un apartado con los socios correspondientes que contestaron a su carta. Además se les va a enviar el Boletín junto con otra carta de agradecimiento en la que se les comunicará la aparición de una reseña en el Boletín en la que se especifica la aportación de los mismos. Sobre la reactivación de la zona Centro, se han enviado dos cartas a las que han respondido algunas personas y está por ver las personas que asistirán a la reunión que hay convocada para después de la Junta. Señala que está claro el desanimo y que la mayoría de bajas de socios de este año se han producido en esta zona. Sobre la página web indica que ya están pasados los estatutos y el reglamento pero que faltan cosas por colgar; comenta que tiene que trabajar con **Patxi** sobre la interactividad, que ha dado bastante buen resultado y sobre cómo hacer para no cargar de trabajo a los del "dominio" puesto que no cobran y colaboraron con el Symposium. También propone activar un grupo de Junta a través del e-mail. Por último plantea la necesidad de que se piensen propuestas sobre donde se va a celebrar el XXX Simposium, para aportarlas a la

Junta de Febrero y que en Mayo quede claro. A continuación pasa a informar sobre la organización del Symposium.

INFORME DE LOS COORDINADORES DEL SIYMPIOSIUM

Sobre el próximo Symposium **Mercè** comenta que ya en el viaje de vuelta de Donosti comenzaron a trabajar **Maite, Carmen, Amparo y ella**, se comentó la importancia de darle continuidad al Symposium de Donosti y que no se rompiera la periodicidad anual. Se barajaron dos ideas: hacerlo por la zona de Alicante o ya que no podía ser en unas islas podría ser en otras, por ejemplo, Mallorca. Posteriormente se realizó una reunión de zona en Tarragona en la que se optó definitivamente por Mallorca; y con la idea de darle continuidad al punto en que se había quedado en el Symposium anterior ofreciendo otras posibilidades, es decir, desde una cierta resolución del conflicto de la violencia a otras cosas, y así salió el tema: "Aportaciones grupales a los nuevos retos: Multiculturalidad y Globalización". En esta reunión también se distribuyó el trabajo organizativo: Portavoces de la Organización **Mercé Martínez y Carmen Tresaco**, y **Maite Pi**, Portavoces de la Ponencia: Coordinación **Mercedes Hidalgo**, Multiculturalidad: **Mercedes Hidalgo**, Globalización: **Isabel Admella**, Arte y creatividad en el trabajo grupal: **Amparo Llopis**, Alfa y omega de lo grupal: **Hanne Campos**. Respecto a la fecha, se ha decidido volver a principios de Mayo porque cae en unos días de la semana que resultan facilitadores. Sobre el lugar se hizo una primera inspección por Internet localizándose varios hoteles. En Julio, **Mercè y Carmen** visitaron Palma y fueron invitadas 2 noches en uno de los hoteles, visitaron varios así como distintos centros donde realizar el Symposium, finalmente se ha decidido realizarlo en el Hotel Delta, Cala Blanca, por su cercanía y buena comunicación con Palma, por el precio ofertado y por la adecuación de las salas. También se conectó con la socia de Palma, **Carmen Posueta** y con dos simpatizantes que acudieron al Symposium de Donosti, **Joan y Joana**, que se brindaron a ayudar. Se comenta el Programa y se indica que para el domingo se puede añadir alguna actividad o taller interesante mientras se hace el Grupo S.E.P.T.G.. **Ignacio Rodríguez** se ofrece para revisar las actas de una reunión multidisciplinar sobre Globalización para ver si hay algo interesante.

INFORME VICEPRESIDENCIA

Carmen Tresaco comenta que está colaborando en la organización del Symposium, así como en las actividades de la zona con **Mercedes**, informa que se entrevistó con la Presidenta de la Sociedad de Psicomotricistas y tenían preparado un taller sobre Psicomotricidad que se tuvo que suspender ya que la persona encargada de hacerlo no pudo asistir, quedando pendiente.

INFORME SECRETARÍA

Amparo Llopis presenta la solicitud de reingreso en la S.E.P.T.G. de **Elisa Barberá**, para que sea llevada a la Asamblea General. Respecto a la correspondencia comenta que tal y como están marcados los intervalos del peso de los sobres y el importe de los sellos, resulta más económico hacer un envío con más documentos (peso) que varios con menos, y que, salvo urgencias, lo iba ha hacer así este año. Plantea el sempiterno tema de los "archivos" S.E.P.T.G. ¿cómo agruparlos? Y la necesidad de comprar nuevos archivadores para sustituir algunos que están ya muy

deteriorados. **Mercè** sugiere que Vicesecretaría y Secretaría, **Chelo** y **Amparo** hagan un estudio de cómo agruparlos. **Mercè** también sugiere que se compre una buena grabadora con micros para las asambleas y juntas. **Amparo** pregunta a **Pere Mir** si le está enviando al COP-PV (Col.legi Oficial de Psicòlegs del P.V.) los Boletines y si tienen la dirección de la vocalía, ya que siguen enviando a la dirección de **Raquel** (antigua vocal zona este) la revista del colegio. **Pere** comenta que él envía los boletines. **Amparo** queda en comunicar el cambio de dirección, así como traer a la próxima reunión los enviados por el COP con dirección errónea.

INFORME VICESECRETARÍA

Chelo Carballal se ofrece a colaborar con la Secretaría en lo que haga falta. Plantea dos dudas respecto a las Actas: 1ª ¿a quienes se envían cuando se produce la renovación de cargos?, 2ª ¿se incluyen como asistentes a los socios no miembros que acudan?. Se le responde respecto a la primera pregunta que a los nuevos miembros puesto que son los que estarán en la próxima Junta, y los salientes la recibirán después de todas formas. Sobre la segunda pregunta se le aclara que se reseñan a todos los asistentes, todo socio tiene derecho a la asistencia con voz pero sin voto.

INFORME DE LA TESORERÍA

Asunción Raposo comenta que de momento sólo puede informar de la falta de dos números de cuenta de dos nuevos socios. **Amparo** le contesta que se los enviará rápidamente. Después, **Javier Bolívar** le pone al corriente del funcionamiento del cargo y le entrega toda la documentación necesaria, con lo cual queda finalizada la transmisión del mismo.

INFORME DE LA VOCALÍA NORTE

Ernesto González comunica los resultados de las cuentas del Symposium que se resumen en: **INGRESOS TOTALES: 3.177.000** (de los 94 inscritos pagan 88 y 6 son invitados), **TOTAL GASTOS: 3.146.024**, lo que arroja un **SALDO POSITIVO de 31.000**. Ernesto lee a la Junta la Carta que ha recibido de la "clownsonista" en la que agradece a todos haber participado en el Symposium pues, aparte de su trabajo, le ha resultado una experiencia muy enriquecedora. Sobre las actividades de la vocalía **Ernesto** comenta que va a convocar una reunión con los miembros de su zona y que sería interesante que estas reuniones fueran itinerantes de forma que se desplazaran a otras zonas.

INFORME VOCALÍA ZONA SUR.

Javier Díaz comenta que tiene la intención de hacer una reunión convocando a todos los miembros de su zona para plantear y estudiar la posibilidad de hacer el próximo Symposium en su zona y también para tratar el tema de la Formación. Espera poder traer información para la próxima reunión de Junta.

INFORME VOCALÍA ZONA ESTE

Mercedes informa que lo que se ha hecho principalmente después del Symposium ha sido la reunión en Tarragona de preparación del próximo Symposium, a la que acudieron un total de doce personas: de Valencia **Amparo, Josep y Jordi**, de Tarragona **Silvia** (alumna colaboradora de **Mercè**), de Reus **Pep**, de Girona **Maite** y de Barcelona **Isabel, Hanne y Joan, Carmen Mercè y Mercedes**. En ella se discutió sobre la temática del Symposium, y a partir de las distintas sugerencias se elaboró el tema: *"Aportaciones Grupales a los nuevos retos"* y las distintas subponencias: *Multiculturalidad, Globalización, Arte y Creatividad y Alfa y omega de lo grupal*, así como quien se haría cargo de las mismas. **Mercedes** comenta sobre su tarea como vocal que ha intentado conectar con todos los socios, y que de los correspondientes a la zona sur de la zona este, esto es Valencia, que representan casi a la mitad del total, son 25, no ha recibido respuesta a sus cartas. **Mercedes** se plantea que, quizás, si se invita a los socios a que participen desde lo que están haciendo, desde su trabajo, les llegue más y aporten su momento. Se reflexiona sobre las posibles razones y se concluye con la idea de que lo importante es mantener la comunicación.

INFORME DE LA VOCALÍA LIBRE

Francisco del Amo comenta que la idea que le resonó en el Symposium es el espacio web, como una posibilidad de participación y comunicación, como un espacio visitado y donde poner avisos, un espacio de intercambio que puede tener que ver con lo institucional y con lo científico. Espacio abierto a todos y espacio sólo para los socios. Tiene pensado enviar una carta de sondeo a los socios, para luego con todos los datos hacer una consulta en la Asamblea y poner en marcha el proyecto. **Mercè** pregunta si en esa página se puede agrupar la información por temas como áreas de trabajo, **Patxi** le contesta que depende de la infraestructura técnica de que se disponga para tener una base de datos así. **Mercè** también comenta que sería interesante tener un tablón de anuncios actualizado donde los socios pudieran anunciar los cursos y actividades que hagan. Se propone añadir el e-mail de los miembros en la página de la Junta Directiva.

INFORME DE LA VOCALÍA DE PRENSA

Pere Mir presenta su informe también por escrito, el cual se transcribe a continuación: *"La actividad de la vocalía de prensa en los últimos siete meses ha estado dirigida principalmente a la tarea de consolidación del boletín. Por consolidar el boletín se entiende mantener un número de páginas similar al de la anterior etapa, que la última responsable del boletín estableció y conseguir un diseño y formato que, a ser posible, reuniera las características de una revista. Otra tarea no menos importante ha sido la de reunir las existencias de boletines en un espacio exclusivamente destinado a estos menesteres. De este modo, se ha evitado la dispersión que suponía que los últimos vocales de prensa tuvieran almacenados en sus respectivas casas un gran número de ejemplares. Con todo, existen dos objetivos básicos que sería interesante alcanzar antes de finalizar el ciclo de dos años al frente de la vocalía. Uno, ya avanzado en otros informes, es la creación de una mínima red de personas activamente implicadas en la confección del boletín. Serían como corresponsales en las distintas zonas de la*

sociedad y cuya misión sería la de dinamizar la comunicación escrita entre los miembros de la zona y aportar material para el boletín. El segundo objetivo, también ligado a la comunicación, sería el de desarrollar y potenciar la página web de la S.E.P.T.G.; por ejemplo, retomando una propuesta de Mercè, colocar un artículo del boletín para que pueda ser debatido por los socios. Así, se podría generar un foro abierto de discusión entre los socios y no socios que, tal vez, cristalizara en una manera de participar en la vida de la sociedad de una manera mucho más activa y continuada.". Sobre el envío de boletines a otras instituciones **Pere** comenta que tiene preparada una carta para los Colegios profesionales, **Mercè** propone que se envíen a bibliotecas, **Chelo** propone que se acuerde el envío con la Asociación Gallega de Salud Mental.

INFORME DE LA VOCALÍA DE FORMACIÓN

Berta Stiefel comenta que ha estado trabajando sobre el tema y aparte de elaborar un proyecto, considera necesario recabar información de los socios sobre si se quiere una formación reglada en técnicas de grupo desde la Sociedad, por tanto piensa pasar una encuesta a los socios. También ha estado mirando si la posibilidad de formación supondría cambio en los Estatutos y por lo visto sí requiere alguna modificación que se resolvería en una Asamblea Extraordinaria. En el proyecto que está elaborando se habría de pactar por consenso el número de horas necesarias y un programa teórico-práctico con contenidos generales y con contenidos específicos de todas y cada una de las corrientes que se integran en la S.E.P.T.G.. **Ernesto** apunta que una cosa es la Sociedad y otra un Instituto de formación. **Patxi** comenta que la formación se produce cuando estamos todos. Se reflexiona acerca de estas y otras ideas que van surgiendo para concluirse en que es un tema que requiere más tiempo y espacio de estudio y **Berta** queda en preparar la encuesta, y a partir de esos materiales preparar alternativas.

RUEGOS Y PREGUNTAS

No se produce ninguno.

La Junta concluye a las 14 h.